

Praterumfrage 2005:

90,1 Prozent mit Prater zufrieden

90,1 Prozent der befragten PraterbesucherInnen haben einen zufriedenen Gesamteindruck vom Wiener Wurstelprater. Das ergab eine vom Praterverband in Auftrag gegebene Befragung von rund 450 BesucherInnen, durchgeführt von „Creativ Research Umfrageservice Dr. Populorum/Salzburg“ im Jahr 2005 in vier Wellen.



Foto: Wolfgang Payer

Demnach kommen 60,75 Prozent der BesucherInnen regelmäßig in den Prater. 96 Prozent der BesucherInnen sehen im Wurstelprater eine „typische Wiener Institution“ und 82 Prozent fühlen sich in dieser auch „rundum sicher“.